



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/08/2024

LEGISLATIVO

Comentario / José Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Usted no se haga bolas, es un asunto complicado, se lo reduzco, se lo resumo de esta manera ‘¡El pintor ya se cargó a la democracia!’ Así de fácil, ¿cuál es el pintor?, pues el que pinta con la brocha color guinda, pero tampoco se preocupe, porque en 2030 ya no va a haber esta discusión, porque en los cambios a la Constitución que va a hacer la aplanadora de Morena van a desaparecer los plurinominales y, por lo tanto, estarán representados en el Congreso 300 diputados que hayan ganado en su distrito. No se preocupe, duerma tranquilo, ya no hay nada más que hacer, ¡este arroz ya se coció!, este es un poder sin límites”.



<https://photos.onedrive.com/share/BE992B33844BAA!s24db345c356e43ca8cc924e3f8a50238?cid=BE992B33844BAA&resId=BE992B33844BAA!s24db345c356e43ca8cc924e3f8a50238&ithint>